

令和5年度 永平寺中学校 学校だより

第12号

R5.7.18 【竹内発】

久しぶりの学校だより発行となります。第11号は6/30に発行しましたが、指導主事訪問、東海北陸中学校長会、安宅中来校等もあり、発行が遅くなりました。申し訳ありません。第12号では、3年OS、2年OSの中間発表会、あいさつ運動の様子を掲載します。第13号では、7月5日(水)の前期指導主事訪問の様子を、第14号では、7月11日(火)の小松市立安宅中学校来校の様子を掲載したものを発行します。さて、7月12日(水)には、県大会壮行会(卓球部、吹奏楽部)が行われました。大雨のため、卓球団体は22日(土)に延期となりましたが、14日に行われた卓球個人の部では、矢户くんが北信越大会出場を決めました。21日には、吹奏楽部の全日コンクール、22日には、卓球団体の県大会が行われます。日頃の成果を十分発揮してきてほしいと思います。

3年0S) (総合的な学習の時間) 6月30日(金)に4つの会場に分かれて、中間発表会を行いました。これまでの校外での学びをもとに、工夫した発表となっていました。しっかりとした視点を持ってのまとめ方はさすが3年生と思いました。



2年OS) (総合的な学習の時間) 6月30日(金)に武道場で中間発表が行われました。各プロジェクトチームごとの発表で、これまでの学びをもとにした次への課題や取組がしっかりと考えられていました。今後の取組が楽しみです。



















6½12≥6½30 代議員企画「 あいさごボランティア

今年度も「小さな親切」運動福井県本部から「あいさつ運動推進協力校」に指定していただいています。執行部の毎日のあいさつ運動だけでなく、代議員会が企画した「あいさつボランティア」に永中生が参加し、全校でのあいさつ運動を展開しています。永中生全員が「あいさつ」を大切にしていってほしいと思います。



6/26≈6/30までの給食

毎日の給食に出る牛乳は、とても冷えていておいしいです。給食は、12時10分から配膳が始まり、温かいものを冷めないうちに食べるように調理員の方々が考えて作っていただいています。感謝!感謝!



6/26 すき焼き 煮・切り干し大根 の甘酢漬け・パイ ナップル



6/27 春雨スープ・酢豚・のり佃煮



6/28 ソフト麺 カレーソースかけ・ 厚揚げのサラダ・ プリンスメロン



6/29 じゃがいも の味噌汁・カマス のフライ・越前水 菜のサラダ



6/30 野菜のス ープ煮・うのはな